

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Du Commerce, de la Finance, de l'Industrie, de la Propriété Foncière et des Assurances

VOL. XXII

MONTREAL, VENDREDI, 1ER JUILLET 1898

No 18

2258

Moyenne de notre Tirage

Pour 1897

2258

L'HONORABLE SÉNATEUR PAQUET

Le PRIX COURANT se fait un plaisir et un devoir d'adresser ses sincères félicitations à Monsieur Arthur Pâquet qui vient d'être appelé à l'honneur de siéger au Sénat, en remplacement de feu l'honorable M. de Blois.

Le nouveau sénateur pour la division La Salle né à Québec le 5 septembre 1857, est le fils de M. Zéphirin Pâquet le grand négociant en nouveautés et de Mme Marie-Louise Hamel. Il commença ses études au Collège de Lévis dont il suivit les cours de 1868 à 1873. A cette époque il avait déjà choisi sa carrière : il se destinait au commerce, carrière dans laquelle il a remporté tant de succès, et entra à l'Académie Commerciale des Frères des Ecoles Chrétiennes pour en sortir en 1875. Ses cours terminés, M. Arthur Pâquet se consacra au commerce des fourrures avec une activité et un esprit d'entreprise qui lui ont acquis sa haute réputation d'homme d'affaires. Sur les ruines de l'ancienne filature "Paton" à la Pointe aux Lièvres, il fondait sa manufacture de pelletteries qui, depuis, n'a cessé de prospérer. M. A. Pâquet est, en outre, aujourd'hui, l'une des têtes dirigeantes du Grand Etablissement de Nouveautés de Saint-Roch de Québec.

En ce moment même, le nouveau Sénateur s'occupe de l'établissement, à Québec, d'une grande manufac-



ture de chapeaux de paille qui doit donner de l'ouvrage à deux cents personnes. Comme on le voit, l'hon. Arthur Pâquet est un homme aux vues larges et à l'esprit d'entreprise remarquablement développé. Il est dans toute la force de l'âge, il est donc à même de rendre à son pays, dans ses nouvelles et hautes attributions, de grands et utiles services. Cesont des

hommes comme l'hon. Sénateur Alfred Thibaudau, l'hon. Sénateur Dandurand, l'hon. Sénateur Pâquet qui redonneront à cette institution vénérable qui s'appelle le Sénat, un regain de jeunesse, de vie et d'initiative.

L'hon. Sénateur Pâquet s'est marié en 1882, avec Mademoiselle Georgianne Boivin, digne à tous égards, de partager les honneurs décernés à son mari.

En terminant cette brève esquisse biographique, nous ne pouvons nous empêcher de remarquer que la solution de la question du Sénat, puisqu'il y a aujourd'hui une question du Sénat—réforme ou suppression—se trouve dans le choix judicieux des honorables appelés à remplacer les séna-

teurs démissionnaires ou les disparus de l'arène parlementaire.

Le Gouvernement semble avoir choisi un moyen terme entre la suppression du Sénat—moyen radical—et la réforme du Sénat—moyen plus lent assurément, mais efficace avec le temps—, d'autant plus que les hommes de talent et d'action ne manquent pas dans notre pays.